

Concrètement, Mesures & Matières est capable de mettre en lumière n'importe quel projet qui lui est confié. Récemment, ils ont contribué à la rénovation d'un manoir à usage privatif avec l'Atelier Dupriez. De l'entrée à la suite parentale, les agencements portent tous leur marque de fabrique, le fonctionnel et l'élégance. Boîte en chêne dans l'entrée intégrant une porte en verre pour laisser entrer la lumière, tête de lit dissimulant un dressing ou encore un ensemble en bois qui délimite l'espace salle de bain.

And I have been a second of the control of the cont





Des projets sur-mesure Made in France

TEXTES: CÉCILE HAMELIN

L'essence de Mesures & Matières se trouve dans la force de l'équipe qui la compose.

Les différentes expériences et expertises des 11 collaborateurs permettent d'assurer la qualité de prestations attendues. Tous partagent les mêmes valeurs, passion pour les matières et sens du détail, incarnées par les deux créateurs : Hélène Lehay au commerce et à la gestion et Christophe Moulan à la conception et à la réalisation.

Sur des projets pour les particuliers ou les professionnels, Mesures & Matières travaille en étroite relation avec les architectes et architectes d'intérieurs à l'instar de Claire Dupriez, Claire-Marie Cousinard, Nolwenn Kevell ou encore Laetitia Henry.

Les équipes apportent les solutions techniques aux dessins des architectes. Elles donnent vie aux projets dans leur atelier de 1200m² à Vitré en s'attachant à respecter la noblesse des matières choisies. Toujours à la recherche de la nuance et du toucher parfait et innovant, Hélène et Christophe sourcent des matières en Europe, principalement en France. Ils travaillent le bois, *in-situ*, mais également la pierre, le métal, le verre, avec des partenaires locaux, tous impliquant leur engagement responsable sur l'ensemble du processus : fabrication, emballage, livraison.





Mackenischame 6